



3 Pièces

73 m²

Réf. W-02VBDK

3 950 €

Paris 10^{ème}

Appartement à louer (75010)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

EXCLUSIVITE ENGEL & VÖLKERS Situé entre la Gare de l'Est et le Canal Saint Martin, ce 3 pièces de 73m² entièrement meublé présente une esthétique moderne et cosy. Il est niché dans une résidence très calme et sécurisée avec un jardin privé dont les résidents peuvent profiter. Ce havre de paix est situé au 1er étage, avec ascenseur, et dispose d'un grand balcon privé avec vue sur le jardin. Pour plus de plaisir, d'ombre et d'intimité, le balcon est équipé d'un store électrique. L'appartement comprend un hall d'entrée menant à un grand salon double avec une table de 10 personnes et une ...

EXCLUSIVITY ENGEL & VÖLKERS Located between Gare de l'Est and Canal Saint Martin, this 73m² fully furnished 3-room condo has a modern and cozy aesthetic. It is nested in a very quiet and secured residence with a private garden available to residents to enjoy. This haven of peace is situated on the 1st floor, with a lift, and has a large private balcony with a view on the garden. For more enjoyment, shade and privacy, the balcony is equipped with an electric awning. The apartment includes an entrance hall leading to a large double living room with a 10 guests table and TV 75", a separate ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

